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Aos vinte e três dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às 14h30, na sala de reuniões do 3 

Gabinete da Defensoria Pública, localizada no prédio sede da Defensoria Pública do Estado do 4 

Pará, em Belém, sito à Tv. Padre Prudêncio nº 154, reuniram-se os Membros e Membras do 5 

Conselho Superior da Defensoria Pública do Estado, o Defensor Público-Geral, e Presidente do 6 

Conselho Superior, JOÃO PAULO CARNEIRO GONÇALVES LEDO, a Subdefensora 7 

Pública-Geral, MÔNICA PALHETA FURTADO BELÉM DIAS, o Corregedor-Geral CESAR 8 

AUGUSTO ASSAD, A Ouvidora-GeraL, NORMA MIRANDA BARBOSA e o Presidente da 9 

ADPEP, MARCUS VINÍCIUS CAMPOS DA SILVEIRA FRANCO, para realização da 99ª 10 

Sessão Extraordinária do Conselho Superior, tendo como pauta: Sessão solene de assinatura do 11 

Termo de Posse dos Membros e Membras do Conselho Superior eleitos para a composição do 12 

biênio 2022-2024. A sessão foi inciada pelo Presidente do Conselho Superior, JOÃO PAULO 13 

CARNEIRO GONÇALVES LEDO. Este Secretario Executivo procedeu à leitura dos Termos 14 

de Posse a serem assinados pelos(as) Defensores(as) Públicos(as) eleitos (as). Após as 15 

assinaturas, o presidente do Conselho Superior declarou empossados (as) os (as) conselheiros 16 

(as): ALEXANDRE MARTINS BASTOS – Representante da Classe Especial; MARIA DE 17 

BELÉM BATISTA PEREIRA – Representante da Classe Especial; DYEGO AZEVEDO 18 

MAIA – Representante da Classe Final; ARTHUR CORREA DA SILVA NETO – 19 

Representante da Classe Final; JACQUELINE BASTOS LOUREIRO – Representante da 20 

Classe Intermediária; ADONAI OLIVEIRA BRASIL BATISTA FARIAS – Representante 21 

da Classe Intermediária; BEATRIZ FERREIRA DOS REIS – Representante da Classe Inicial 22 

e LUIS MARCELO MACEDO DE SOUZA - Representante da Classe Inicial. Foi concedida 23 

a palavra aos novos membros e membras do Conselho Superior. O conselheiro ALEXANDRE 24 

MARTINS BASTOS pontuou que fez parte da composição anterior e que isso representou um 25 

grande aprendizado. O conselheiro manifestou gratidão pela recondução ao cargo de 26 

conselheiro. Ao final, desejou boas vindas aos novos conselheiros. A Ouvidora-Geral, NORMA 27 

MIRANDA BARBOSA, desejou boas vindas aos conselheiros. A Ouvidora informou sobre a 28 

publicação de Nota Pública subscrita pelo Conselho Nacional das Ouvidorias das Defensorias 29 

Públicas onde se manifestam preocupações com as discussões, a nível legislativo, com relação à 30 

Defensoria Pública. Enfatizou que o Conselho de Ouvidorias é um órgão vigilante dos 31 

interesses das Defensorias Públicas. Por fim, a Ouvidora colocou-se à disposição no sentido de 32 

somar na melhoria dos serviços da Defensoria Pública do Pará. O conselheiro CESAR 33 

AUGUSTO ASSAD destacou a importância do Conselho Superior e desejou uma boa gestão 34 

aos conselheiros. O conselheiro alertou sobre as divergências de um colegiado e que estas 35 

divergências devem ser dirimidas com sabedoria e leveza para que a questão some à instituição. 36 

O representante da Associação das Defensoras e Defensores Públicos do Pará, MARCUS 37 

VINÍCIUS CAMPOS DA SILVEIRA FRANCO, salientou as atividades da semana da 38 

Defensoria Pública e os convênios firmados, como a aquisição de  uma nova carreta de direitos. 39 

O presidente da ADPEP bem pontuou que o Conselho Superior também faz parte da gestão, 40 

assim destacando a sua importância. Destacou também que os atos do Conselho, seja opinando, 41 

votando, construindo, impactam no parlamento, o orçamento, impactam nas emendas 42 

parlamentares e no fortalecimento da Instituição. Parabenizou, desejou sorte e muito sucesso 43 

aos conselheiros. O conselheiro ARTHUR CORREA DA SILVA NETO manifestou alegria em 44 

compor o Conselho Superior. O conselheiro trouxe à memória os brilhantes votos proferidos 45 

pelo ex-conselheiro Marcos Antônio Corrêa Assad, falecido no ano de 2016. O conselheiro 46 

comentou sobre sua participação em composições passadas, que também exigiram engajamento 47 

e superação de desafios. Salientou os desafios que surgirão e revelou a pretensão de trazer ao 48 

colegiado a regulamentação do trabalho remoto. O conselheiro enfatizou que seu intuito é de 49 
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colaborar com o colegiado e com a Instituição. Por fim, parabenizou e desejou êxito aos novos 50 

membros e membras do Conselho Superior. O conselheiro DYEGO AZEVEDO MAIA 51 

salientou seu retorno ao colegiado após dez anos e que ao longo desse tempo observou o quanto 52 

o Conselho Superior evoluiu. Pontuou que uma das suas motivações para concorrer ao cargo de 53 

conselheiro foi o momento positivo que a Defensoria Pública do Pará vive. O conselheiro 54 

percebeu que seria o momento de colaborar com a Instituição. O conselheiro entende que o 55 

colegiado é o cerébro da instituição, um órgão de controle, consultivo e, sobretudo, um espaço 56 

de debates de ideias, em que, ao final, as decisões se tornam uma: Decisão do conselho 57 

superior. Ao fim, desejou sucesso a todos e que esse biênio seja muito produtivo e proveitoso. 58 

A conselheira BEATRIZ FERREIRA DOS REIS externou que sente-se honrada em integrar 59 

este conselho. Parabenizou a gestão pelo bom momento que vive a instituição. Colocou-se à 60 

disposição a fim de contribuir  para o melhor da Defensoria Pública. O conselheiro LUIS 61 

MARCELO MACEDO DE SOUZA enfatizou a felicidade de participar de uma composição 62 

com importante participação feminina e mais regionalizada. O conselheiro manifestou-se no 63 

sentido de contribuir para os debates e auxílio nos trabalhos do Conselho Superior. A 64 

conselheira MARIA DE BELÉM BATISTA PEREIRA mostrou-se honrada em participar do 65 

conselho e que está disposta a construir em conjunto com gestão da Defensoria Pública. A 66 

conselheira agradeceu e parabenizou a todos os membros e membras do conselho. O 67 

conselheiro ADONAI OLIVEIRA BRASIL BATISTA FARIAS manifestou honra e orgulho 68 

em participar deste conselho. Destacou a composição diferenciada e a diversidade deste 69 

colegiado, haja vista a participação considerável de Defensores do interior do Estado. O 70 

conselheiro também manifestou-se no sentido de contribuir para que o conselho sirva de órgão 71 

de debate em prol de uma defensoria forte, grande e que possa cumprir sua missão 72 

constitucional. A conselheira JACQUELINE BASTOS LOUREIRO explanou que tem a 73 

esperança de poder contribuir ao conselho de forma sensata e sensível. A conselheira espera 74 

que as decisões tomadas pelo conselho sejam iluminadas, que sejam tomadas de forma tranquila 75 

e abençoada. A conselheira acentuou que o amor ao próximo deve ser reflexo e princípio básico 76 

de quaisquer decisões do Conselho Superior. Ao fim, agradeceu a todos que lhe deram seu voto 77 

de confiança. A conselheira MÔNICA PALHETA FURTADO BELÉM DIAS ressaltou a 78 

dedicação que deve ser dispensada ao Conselho Superior, dedicação que por muitas vezes se 79 

requer abrir mão de tempo e convívio familiar. A conselheira pontuou que o conselho também 80 

deu robustez ao sucesso da gestão. A conselheira relembrou suas participações nas composições 81 

anteriores. Realçou que na composição do biênio 2020-2022 não houve retaliações, que houve 82 

liberdade de expressão, democracia, respeito nos debates das ideias e que isso fortaleceu a 83 

instituição. A conselheira anseia que o desejo de continuidade do processso democrático, o 84 

desejo de trazer novas ideias, de fortalecer a instituição seja preservado. A conselheira pontuou 85 

que o respeito e o diálogo foram responsáveis pela produtividade e pela evolução do colegiado. 86 

Por fim, parabenizou e desejou sucesso a todos (as). O presidente, JOÃO PAULO CARNEIRO 87 

GONÇALVES LEDO, fez um levantamento histórico do início da gestão e os avanços 88 

conquistados com a chancela do Conselho Superior, como o projeto que transformou a 89 

categoria em classe, o projeto dos grupos de trabalho extraordinários, aumento das diárias, 90 

aumento do ticket alimentação, regulamentação do plantão, do trabalho voluntariado, do estágio 91 

de ensino médio e pós-graduação e o Programa de Aposentadoria Incentivada (PAIN). O 92 

presidente apresentou o relatório de produtividade do Conselho Superior referente ao período 93 

de 2016-2022 para visualização dos desafios deste novo conselho, tendo em vista o 94 

compromisso próprio de melhoramento contínuo. O presidente apresentou a relação de 95 

processos da composição anterior que encontram-se pendentes de análise. O Processo nº 96 

530/2021 – CSDP (PAE Nº 2021/649711) que estava na relatoria do conselheiro Renan França 97 
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Chermont Rodrigues passará a relatoria da Conselheira BEATRIZ FERREIRA DOS REIS. O 98 

Presidente informou que em breve irá apresentar proposta de criação do gabinete de segurança 99 

institucional. Também informou que apresentará proposta de alteração do FUNDEP, bem como 100 

proposta de Resolução de criação de uma central de sucumbências. O conselheiro 101 

ALEXANDRE MARTINS BASTOS questionou sobre o andamento dos processos que tratam 102 

do Planejamento Estratégico e da confecção da Carta de Serviços da Defensoria. Esta secretaria 103 

irá fazer o levantamento das tramitações e assim redistribuir os processos. O presidente 104 

atualizou os conselheiros sobre a possibilidade de rodagem da folha de pagamento pela própria 105 

Defensoria e sobre a implantação do Sistema Solar. O conselheiro DYEGO AZEVEDO MAIA 106 

questionou se há algum projeto ou perspectiva de melhoria de acesso à internet nas regionais do 107 

interior por conta do funcionamento do Sistema SOLAR. O presidente informou que a 108 

Defensoria passou por momento de cabear a Defensoria de fibra ótica nos municípios que 109 

possuem requisitos para o cabeamento. O presidente informou que mesmo com o 110 

melhoramento parte da internet está sendo consumida por acessos a redes sociais e sites que 111 

nada tem a ver com as atividades da Defensoria Pública. O presidente informou que no segundo 112 

semestre esses acessos poderão ser bloqueados. O conselheiro ADONAI OLIVEIRA BRASIL 113 

BATISTA FARIAS informou sobre as dificuldades para se realizar upload de arquivos no PJE 114 

e solicitou ao presidente que se proceda, junto ao Núcleo de Tecnologia e Informação, à 115 

verificação de calibragem em relação ao upload de arquivos. O presidente informou que a 116 

velocidade da internet da Região Metropolitana será aumentada e distribuída de acordo com a 117 

demanda de internet. O presidente finalizou a sessão com a certeza que vai contar com o apoio 118 

de todos para o fortalecimento da instituição. Nada mais havendo a tratar, o Defensor Público 119 

Geral e Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e mandou encerrar a presente 120 

sessão, às 16h40. A presente ATA foi lavrada por mim, Wagner Romulo Pinho de Souza, 121 

Secretário Executivo do Conselho Superior, que após lida e aprovada, vai assinada pelos (a) 122 

Excelentíssimos (a) Membros (a) Natos (a) e demais Conselheiros (as) do Egrégio Conselho 123 

Superior da Defensoria Pública do Estado do Pará e pelo representante da Associação das 124 

Defensoras e Defensores Públicos do Estado do Pará. 125 
 126 
JOÃO PAULO CARNEIRO GONÇALVES LEDO 127 

Presidente do Conselho Superior 128 

Defensor Público-Geral 129 

Membro Nato 130 
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